

## Die Hilfsorganisation Caritas

### Die Caritas

Die Caritas ist eine große katholische Organisation, die Menschen helfen möchte. Das Wort „Caritas“ bedeutet übersetzt "Nächstenliebe". Daher ist es die Aufgabe der Caritas, Menschen in einer Notlage zu helfen. Wichtig ist ihnen hierbei, dass sie allen Menschen helfen können. Hierbei kommt es nicht auf den Wohnort oder den Glauben der Menschen an.

Sie unterstützen arme Menschen, die nicht viel Geld haben, indem sie Essen, Kleidung und manchmal auch Geld an diese Menschen verteilen. Außerdem setzen sie sich für kranke und alte Menschen ein. Sie sorgen dafür, dass es diesen Menschen gut geht und sie alles bekommen, was sie brauchen.

Lernen ist für die Zukunft der Menschen wichtig, damit alle einen guten Beruf machen können. Daher setzt sich die Caritas dafür ein, dass alle Kinder und auch alle Erwachsene lernen können.

Immer häufiger kommt es in verschiedenen Ländern zu Naturkatastrophen. Wenn es irgendwo ein Erdbeben oder eine Flut gibt, hilft die Organisation den dort lebenden Menschen. Sie bringen Essen, Wasser, Zelte und alles, was die Menschen dringend brauchen, wenn sie ihr Zuhause verloren haben.

**Die Ziele der Caritas**

Die Caritas ist eine Organisation, die vielen Menschen hilft.

Sie hat viele verschiedene Ziele. Eines ihrer Ziele ist es, Menschen zu helfen, die aus anderen Ländern kommen, indem sie ihnen helfen die Sprache zu lernen.

Die Caritas kümmert sich auch um unsere Umwelt. Sie ermutigen die Menschen, auf die Natur zu achten und helfen bei Projekten, die die Umwelt schützen. Zum Beispiel pflanzen sie Bäume oder helfen, Flüsse sauber zu halten.

Gesundheit ist ebenfalls ein großes Thema für die Caritas. Sie wollen, dass alle Menschen gesund bleiben können. Dafür haben sie Krankenhäuser gebaut und bieten verschiedene Programme an. Dies soll den Menschen helfen gesund zu werden.

Zuletzt setzt sich die Caritas auch für die Rechte aller Menschen ein. Sie helfen Menschen, ihre Rechte zu kennen und unterstützen sie, wenn sie ungerecht behandelt werden.

All diese Ziele sind nur Beispiele für die Hilfe der Caritas, vielen verschiedenen Menschen auf viele verschiedene Arten zu helfen. Sie arbeiten hart daran, dass es allen besser geht, egal wo sie sind oder woher sie kommen.

**Projekt: Somalia- Hilfe in der Dürrezeit**

Somalia ist ein Land im Osten von Afrika. In Somalia gibt es eine große Dürre. Das bedeutet, dass es dort seit sehr langer Zeit nicht mehr geregnet hat. Daher ist der Boden sehr trocken und auch die Flüsse trocknen aus. Ohne Wasser können die Pflanzen nicht wachsen und die Tiere finden nichts zu fressen und zu trinken. Das ist ein großes Problem, weil die Menschen in Somalia oft von der Landwirtschaft leben. Sie brauchen die Pflanzen und Tiere, um Essen zu haben und Geld zu verdienen. Weil es so wenig Wasser gibt, haben auch viele Menschen nicht genug zu trinken und zu essen. Dies macht sie sehr krank.

Die Caritas und einige andere Organisationen versuchen den Menschen dort zu helfen, damit sie überleben können. Sie fahren mit Wasser beladene LKWs in die trockenen Gebiete. Sie bringen den Menschen und ihren Tieren Wasser. Leider reicht dieses Wasser nicht aus, da sie viel mehr benötigen. Deswegen planen sie weitere Projekte, damit die Menschen in Somalia genügend Wasser haben. Die Caritas baut zum Beispiel Brunnen und bildet die Menschen aus, um sich um die Brunnen zu kümmern.

## Lizenzhinweis

---

Text gemeinfrei mit Hilfe einer KI-generiert (Fobizz, 03.07.2024)

Weiternutzung als OER ausdrücklich erlaubt: Dieses Werk und dessen Inhalte sind - sofern nicht anders angegeben - lizenziert unter [CC BY 4.0](#). Nennung gemäß [TULLU-Regel](#) bitte wie folgt: "[Nachfolge Jesu Christi am Beispiel kirchlicher Hilfsorganisationen](#)" von Laura-Jule Becker und Lea Dittrich , Lizenz: [CC BY 4.0](#).

Der Lizenzvertrag ist hier abrufbar: <https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de>

Das Werk ist online verfügbar unter:

<https://sprache-bildung-nachhaltigkeit.de/>